
令和５年学区⺠運動会アンケート結果 
 アンケートのご協⼒ありがとうございました。みなさんの貴重な意⾒を次回以降に 

できる限り活かしていこうと思います。 

◆ 総合評価  

 

 

 

 

 

 

 

 

◆  

◆ コメント  

＜開催、半⽇制について＞ 

 ・交流ができて楽しく過ごせた ・久しぶりに⼦供たちの頑張る姿を⾒られ元気をもらった 

 ・学区に⼤勢の⼦ども達が住んでいる事に安⼼した  ・多くの⽅と知り合うことができ有意義でした 

・半⽇はちょうど良いと思いました ・コンパクトでよかった 

・役員の負担や参加率の⾼い⼩さい⼦たちの待ち時間の限界を考えると午前中のみ開催が良い  

 ・⼤⼈が気軽に参加できる競技がなくなってしまって⼀部の体⼒に⾃信がある⽅のものになってしまった 

 ・綱引きがなくなり残念 ・来年以降競技が増えれば参加したい  

 ・皆様の事前の準備、計画等⼤変な努⼒と思う ・４年ぶりの割にスムーズに動いていた 

 ・４年振りなので⼿さぐりの状態だったので次の⽅へ引きつぎがあると助かる 



＜選⼿募集について＞ 

 ・独⾃の⽤紙を使っているため回覧のものは使⽤していない、⽤紙には住所、名前のフリガナ、 

性別、電話番号、学年、希望種⽬ No.の欄があるとよい 

 ・名前にふりがなも記⼊できるようにしてほしい（最近の⼦は読み⽅がむずかしいので、、、、） 

 ・競技に応募する際はアプリを使⽤したので楽だった 

＜準備、競技、運営⾯ほか＞ 

 ・テント設営は怪我の危険もありよく知っている⼈が中⼼になって⾏うとよい 

 ・前⽇準備に軍⼿があると良いことも全⼤会資料に記⼊してほしい 

 ・役員全⼤会の資料では荷物搬⼊等の⾞は校内乗⼊れ可とあるが、実際には乗⼊れできないこと 

  もありもう少しわかりやすく書いてあると助かる 

 ・⾬天の場合も役員の段取りがあるので、⾬天中⽌の場合の賞品をいつ、どこで、だれに連絡を 

  して、どのように渡すのか⽰してあると助かる 

・⾃由参加の競技があっても良い 

・続いて出場する場合も点呼・連絡をしっかり⾏うためチームのテントまで戻る⽅が確実と思う、 

 退場⾨に連絡係が待ち構えチームまで誘導する⽅法で問題なかった 

・弁当はおにぎりが良い ・弁当は来年値上がりしているかも、、、質を同じにするなら⾦券でよい 

・お菓⼦など飲⾷ＯＫにして欲しい、ダメであるなら放送で呼びかけて統⼀して欲しい 

・リレー参加者の図書カード配布は事前に知っておきたかった 

・ブロック別リレーの⼀般３名は集めるのがたいへん、１，２名に減らすか⼩６可として欲しい 

・⻘パトに⼩さい⼦が集まってしまい少々危険を感じた、放送等で注意喚起が必要 

 

※ 紙⾯の関係で全てを掲げることができず申し訳ありません。 

次回以降にできるだけ役⽴てます。ご協⼒ありがとうございました。 


